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平成２９年度第１０回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  平成３０年１月１５日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島 靖 子 

  ・委員  湯 汲 和 代 

 

２．欠席委員（０名） 

   

３．事務局出席者（１４名） 

・教育部長           野 田 圭一郎 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         古 賀 富美子 

・指導室長           横 山 浩 志 

・学校教育課課長補佐兼 

 学校教育係学務担当係長    松 尾 郁 代 

・総務係長           小 柳  る み 

・施設係長           松 尾 武 喜 

・学校給食担当係長       岡   俊 幸 

・学校再編推進係長       河 野  成 嗣 

・指導室指導主事        待 鳥 博 人 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・指導室指導主事        馬 場  英 二 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

・主任社会教育主事       江 上 靖 則 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 
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（４）議案第１７号 みやま市立中学校の少人数指導体制整備特別教員規程の一部を 

改正する訓令の制定について 

（５）報告事項 

（６）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】   1/7 の成人式では今までにない状況があったため、来賓の方や保護者

の皆様も驚かれたようだが、毎年全国で報道されている様子を見ると何

が起こってもおかしくないのでは思う。成人式については、社会教育課

全員体制で想定をして臨んでいたため、事前の調整を含めて適切な対応

をしてくれたところである。 

        急に冷え込んできているため、学校ではインフルエンザが広がりつつ

ある。拡大しないためにも早めの対応をするよう指導していく。 

        ただいまから、平成２９年第１０回みやま市教育委員会定例会を開会

します。 

 

○日程第１   第１０回みやま市教育委員会定例会の会期は平成３０年１月１５日の

１日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２   会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３   会議録署名委員の指名については教育長と樺島靖子委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４   議案第１７号  

○みやま市立中学校の少人数指導体制整備特別教員規程の一部を改正 

する訓令の制定について 

 

【学校教育課課長補佐】 －提案理由の説明－ 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

         「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                         ・・・可決 
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○日程第５  報告事項 

     ○教育部長 

【教育部長】 ・前回定例会以降のイベント（12/22 臨時議会が開催され、議長に牛嶋

利三議員が選出された。12/25 市幹部職員と板橋県議との情報交換会

が行われ、教育部からは東京オリンピック事前キャンプ誘致に係る状

況及び今後の取り組み等について説明を行った。1/6消防出初式では、

観閲後、中学生の生徒会役員の代表より感想を発表していただいた。

1/6 部落解放同盟筑後地区協議会旗開き、1/7 成人式、1/10 部落解放

同盟県連合会旗開き） 

        ・今後の予定については、1/19学校給食実践交流会、2/7南筑後地区女 

性教育委員研修会、2/11清水山ロードレース大会となっている。 

寒さ厳しい折であるが、引き続き委員の皆様の出席をよろしくお願い 

したい。 

        

       ○学校教育課 

【学校教育課長】・インフルエンザによる学級閉鎖等の状況について、1/15午後～17迄 

高田中 1年生が学年閉鎖をする。1年生在籍者数 116名の内欠席者数 

28名である。昨年の 12/22時点では、市内 15校中 5校 11名がインフ 

ルエンザ及び様症状であったが、１/12現在では、9校 54名が欠席と 

なっている。 

 

【給食担当係長】・1/19学校給食実践交流会の案内。 

 

   ○指導室 

【指導室長】  ・1/14南筑後地区中学生英語スピーチコンテストが行われ、2年生の部 

で山川中の永江かおりさんが優勝した。 

・適応指導教室「さくら」相談状況・利用状況報告(資料Ｐ1～2) 

         

【教育研究所長】・2/21研究員の研究報告会と修了式の案内。 

         

【井上委員】 ・英語スピーチコンテストの主催はどこか。 

 

【指導室長】   ・南筑後教育事務所及び南筑後地区教育委員会連絡協議会となっている。 

 

【井上委員】 ・各中学校より 1名選出と決まっているのか。 

 

【指導室長】 ・決まっていない。コンテストは昨年度より始まり、1年生は「英語暗 
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唱」、2年生はスピーチ「将来の夢」となっている。南筑後教育事務所  

管内で広く呼び掛けている。 

 

【井上委員】 ・非常に良い事なので、是非、各中学校から 1名以上は選出していただ 

きたい。 

 

【指導室長】 ・昨年度は第 1回目ということで教育事務所を会場としたが、好評であ 

ったため、今年度は「おりなす八女」を会場として開催したところ、 

今回も多くの方に集まっていただいた。 

このスピーチコンテストは、事務所よりポスターと要項が各学校に配 

布され、担当の先生より子ども達に周知し、希望した生徒が出場して 

いる。そのため、全ての学校から集まってくると手が回らない量にな 

るかもしれないが、とても良い内容なので広げていきたい。 

 

【堤委員】  ・スピーチコンテストは昨年度からで、まだ試行錯誤中だと思うが、今

後参加者の確保をして予選等も出来るような方向性に持っていってい

ただきたい。 

 

【湯汲委員】 ・私が中学生の頃は、高田中学校でも英語の弁論大会があっていたよう

だが。 

 

【指導主事】 ・以前は中学校で英語の暗唱を行っており、山門三池郡時代でも中学校

を会場にして開催していたが、授業時数確保のため、その様な行事は

切られていったところである。このスピーチコンテストも日曜日に開

催されているため、休日に生徒を出場させることに抵抗感があったの

ではないか。良い事は復活していかなければならないと思う。 

 

【樺島委員】 ・スピーチコンテストの開催は素晴らしい事だと思うので、小学校も英

語が教科化されるし小学生も連れて行っていただけたらと思う。将来

的には各校より１名ずつ出していけたらいいと思う。 

 

【教育長】  ・全委員が前向きなご意見であるため、参加周知及び市内では何がどの

ように出来るのか等検討し、南筑後教育事務所のスピーチコンテスト

へ繋ぐように進めていきたい。 

 

【井上委員】 ・小学校の生徒指導で喫煙の実態はどうなっているか。 

 

【指導主事】 ・昨年度は１件報告を受けているが、今年度は０件である。 
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【教育長】  ・学校としては早期発見、早期対応しかないため、校長会で実態把握を 

して次回定例会にて報告する。 

 

       ○社会教育課  

【社会教育課長】・1/7成人式出席お礼。2/7みやま市人権同和教育研究協議会社会教育

部会研修会、2/11清水山ロードレース大会、2/17みやま市あいさつ

日本一運動市民大会ご案内。 

 

○日程第６  次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成３０年２月１５日（木）午後２時００分～ 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

平成２９年度第１０回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午後２時２７分 閉会】 

 

 

 


